

PRIX ANNUEL

de la Société Royale Le Bastion ASBL

Créée en 1921, l'ASBL a pour but la perpétuation du souvenir des activités de renseignement et de résistance que menèrent les liégeois Dieudonné LAMBRECHT et Walthère DEWE, en 1914 – 1918 et 1939 – 1945, au travers des réseaux de « La Dame Blanche » et « Clarence ».

Aussi, Le Bastion cherche-t-il à développer une mémoire éducative principalement en direction des jeunes pour tirer des faits du passé une série de leçons, développer des messages de paix, de tolérance et de fraternité en Belgique et dans le monde.

Chaque année, la société Royale Le Bastion décerne un prix à un étudiant du secondaire ayant réalisé un travail de fin d'étude sur :

Dieudonné Lambrecht ou Walthère Dewé ;

ou

Une figure de la **résistance belge ;**

ou

Des formes de **résistance politique contemporaine.**

Le lauréat se verra attribuer le **prix** d'un montant de 250,00 euros et se verra proposer la **publication** de son travail.

Les productions seront transmises pour le 30 septembre 2017.

Le Bastion ASBL dispose d'un fond documentaire pouvant être mis à disposition des candidats.

Plus d'informations:  labos.ulg.ac.be/memoire-politique/prix-bastion-2016/